Konzeption

Ev. Christuskindergarten

in Heidenheim



Herzlich Willkommen im Ev. Christuskindergarten Heidenheim. Schön, dass Sie sich für unsere Einrichtung interessieren.

Unsere tägliche pädagogische Arbeit orientiert sich an den Bedürfnissen der Kinder. Daher gehen wir auf aktuelle Vorkommnisse, sowie aktuelle Interessen und Bedarfe einzelner Kinder und der Kindergartengruppe ein und begleiten / unterstützen diese. Wir arbeiten somit nach einem situationsorientierten Ansatz.

Selbstwirksamkeit und Selbstvertrauen, sowie das selbstständige Entscheiden sind uns ein wichtiges Anliegen, daher bauen wir in unseren Alltag partizipative Elemente ein, wie z. B. demokratisches Abstimmen, freie Wahl von Spielen und Aktivitäten oder das freie Frühstück.

Die Gesundheit und das Wohlbefinden der Kinder, steht an oberster Stelle. Hier wollen wir einen wertvollen Beitrag leisten, indem wir auf eine gesunde Ernährung hinwirken und uns regelmäßig Bewegen. Auf dieser Grundalge nehmen wir am Milch- und Obstprogramm teil und versorgen die Kinder täglich mit frischem, regionalem Obst und Milchprodukten.

Eine tägliche, witterungsunabhängige Gartenzeit ist fester Bestandteil unseres pädagogischen Konzeptes. Mindestens einmal pro Woche findet darüber hinaus in unserem hauseigenen Bewegungsraum ein entsprechendes, gezieltes Bewegungsangebot statt.

Häufig arbeiten wir in unserem Kindergartenalltag projektorientiert und setzen verschiedene Projektthemen, individuell in den einzelnen Gruppen um. Unser Kindergartenjahr orientiert sich mit seinen Festen und Feiern am christlichen Jahreskreis. Als evangelische Kindertageseinrichtung greifen wir christliche Feste und Themen dementsprechend auf und feiern diese mit den Kindern.

Darüber hinaus veranstalten wir in Kooperation mit dem zuständigen Pfarrer, in regelmäßigen Abständen Minigottesdiente mit den Kindern und bringen ihnen auf diese Weise biblische Geschichten näher.

Ein weiterer großer Schwerpunkt unserer täglichen Arbeit ist die gezielte Sprachförderung und die allgemeine Sprachbildung. Auf beide Elemente legen wir in unserer Arbeit großen wert, um die Kinder bestmöglich in ihrer sprachlichen Ausdrucksweise zu unterstützen.